

MAGNET SCHOOLS

Solicite ingreso a las ESCUELAS MAGNET de las M-DCPS a partir del 1º de octubre

A partir del **1º de octubre**, puede solicitar ingreso a nuestros más de **370** programas Magnet innovadores de las Escuelas Públicas del Condado de Miami-Dade para el año escolar **2024-2025**.

¿Qué son las escuelas Magnet?

Las Escuelas Magnet ofrecen programas escolares públicos distintivos con un enfoque dedicado en temas o áreas académicas particulares. Estos incluyen programas internacionales, STEM, artes visuales y escénicas (VPA, por sus siglas en inglés), artes liberales y aprendizaje virtual.

¿Quién puede aplicar?

Independientemente de su área residencial, las solicitudes para las escuelas Magnet estarán abiertas a **TODOS** los estudiantes en los grados PK-12.

¿Cómo me inscribo?

TODAS las solicitudes Magnet ahora se aceptan exclusivamente en línea.

1. Acceda el portal para padres de M-DCPS

Visite www.dadeschools.net, haga clic en "Portal" y luego en "Padres". Inicie sesión con su cuenta de Apple o Google. Si ya tiene una cuenta en el Portal para padres de M-DCPS, inicie sesión con sus credenciales. Tenga en cuenta que todos los usuarios existentes del portal para padres deben realizar la transición al **NUEVO** portal para padres de M-DCPS para acceder a la Solicitud Magnet 2024-25.

Haga clic aquí para obtener
instrucciones paso a paso.

Tenga en cuenta lo siguiente:

Período de activación: Después de registrarse en el NUEVO Portal para padres de M-DCPS, su cuenta puede tardar hasta **48 horas** en activarse por completo.

2. Haga clic en Aplicación Magnet

Siga las instrucciones para comenzar la solicitud, explore los diferentes programas, elige hasta 5 programas y sube toda la documentación requerida directamente a través del sistema.

3. Envíe su solicitud antes del 15 de enero

Todas las audiciones VPA/exámenes de dominio del idioma se llevarán a cabo después del 15 de enero.

¿Cuándo me notificarán?

La selección se realiza mediante un proceso de lotería aleatoria y las notificaciones se enviarán por correo electrónico el 15 de marzo.

